
Weithin gebräuchlich

Zufällig nutze ich Firefox für Linux.

Wie  schrieb  Spiegel  online  am  02.02.2015?  „Gravierende
Sicherheitslücke:  Experten  raten  erneut  zum  Abschalten  des
Flash-Players“.  Aber  sie  selbst  wollen  die  Nutzer  dazu
verführen, den Mist wieder anzuschalten. So ist das bei fast
allen Sicherheitsrisiken: Die Mainstream-Medien scheren sich
den Teufel darum. Der Nutzer soll dumm gehalten werden. Das
ist das Geschäüftsmodell. Sonst funktioniert ja ihr eigenes
nicht mehr.

https://www.burks.de/burksblog/2015/03/14/weithin-gebraeuchlich
http://www.spiegel.de/dienste/a-677871.html
http://www.spiegel.de/netzwelt/web/adobe-flash-player-wegen-sicherheitsluecke-am-besten-deaktivieren-a-1016347.html

